



Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ulrike Cohnen

Anfrage

Ursachen des Stromausfalls und mögliche Konsequenzen

Mainz-Hechtsheim wurde kürzlich von einem weite Teile des Stadtteils umfassenden, über viele Stunden und Tage andauernden Stromausfall betroffen. Der Stromausfall hat das Alltagsleben der Bürgerinnen und Bürger stark betroffen, die örtliche Geschäftswelt hat dem Vernehmen nach zum Teil erhebliche wirtschaftliche Verluste hinnehmen müssen.

Wir Fragen die Stadtverwaltung:

1. Welche Ursachen hatte der Stromausfall?
2. Warum umfasste er so große Gebiete und warum hielt er so lange an?
3. Welche Schritte werden unternommen, um ein solches Ereignis künftig unwahrscheinlicher zu machen?

Klaus Euteneuer